

# **DISCURSO DE DANIEL PÉREZ PORTAVOZ SOCIALISTA EN EL AYUNTAMIENTO DE MALAGA**

Buenas tardes.

Saludos autoridades

- Sra. Consejera de Economía de la Junta de Andalucía.
- Sra. Delegada del Gobierno en Málaga de la Junta de Andalucía.
- Sr. Presidente Empresarios.

Quiero que mis primeras palabras en esta tribuna sean de felicitación para quien hoy ha sido elegido alcalde de Málaga.

Enhorabuena, señor De la Torre Prados, en este portavoz y en este grupo va a encontrar unos aliados siempre que el objetivo sea mejorar nuestra ciudad y la vida de los malagueños y las malagueñas.

Saben Uds., que al Sr. De la Torre y a este portavoz nos une el interés por la ciudad y el respeto mutuo para alcanzar lo mejor para Málaga.

Los resultados de las elecciones municipales del pasado 28 de mayo han sido incuestionables.

Como demócrata que soy, mi más sincera enhorabuena Paco.

Quiero felicitar a los 31 concejales y concejalas que hoy habéis jurado o prometido trabajar por la ciudad de Málaga.

Hace tres meses este Pleno del Ayuntamiento de Málaga reconoció a título póstumo con la Medalla de la Ciudad y el nombramiento de hija adoptiva a la filósofa María Zambrano.

En su obra "Persona y democracia" decía: "querer es querer algo que se ha soñado y que despierto se persigue; querer es soñar despierto y responsablemente"

A los 31 concejales nos corresponde soñar despiertos y responsablemente, para hacer de nuestra ciudad, de nuestra Málaga, una Málaga mejor.

Quiero dar las gracias a los 70.000 malagueños y malagueñas que depositado su confianza en este candidato y en el Partido Socialista.

Y quiero dirigirme a esos votantes. Este viaje que iniciamos para hacer una Málaga mejor, continúa.

A quienes confiaron en nosotros os decimos que seguimos.

A quienes siguen creyendo en nosotros, os decimos que que no vamos a interrumpir este viaje, que no nos daremos la vuelta, ni flaquearemos.

Gracias de todo corazón.

Y quiero expresar en este pleno de constitución de la nueva corporación municipal un compromiso claro: este portavoz y este grupo de diez concejales van a estar donde los malagueños y las malagueñas nos han situado, es decir, liderando la oposición en el Ayuntamiento de Málaga.

Todos y cada uno de los 31 concejales que conformamos esta corporación tenemos una responsabilidad contraída con los malagueños a los que representamos y a los que nos debemos.

Es una responsabilidad compartida para hacer una Málaga mejor.

Este portavoz y este grupo van a estar a la altura de esa enorme responsabilidad.

Nos comprometemos a llevar a cabo el trabajo que nos ha encomendado la ciudadanía malagueña.

Nos comprometemos a hacer una oposición constructiva.

Nos comprometemos a hacer una oposición útil para la ciudad.

Estimulando y controlando la acción del equipo de gobierno.

Proponiendo medidas e iniciativas para hacer una Málaga mejor, una Málaga más habitable, justa e igualitaria.

Y defendiendo y reivindicando lo que consideramos que es mejor para nuestra ciudad.

Vamos a trabajar para que la Málaga real, la Málaga de los barrios, esté presente en los debates de este pleno.

Las elecciones municipales nos han dejado un nuevo gobierno municipal, pero los problemas de la Málaga real siguen ahí, esperando soluciones.

Sigue, más presente aún si cabe, el problema de la vivienda, el drama habitacional que sufre la ciudad.

Málaga es ya la ciudad española con menos oferta de vivienda de alquiler razonable.

El nuevo gobierno municipal no puede mirar para otro lado ante este drama habitacional.

Señor De la Torre, tiene usted desde este primer momento del mandato la mano tendida de este portavoz y de este grupo para buscar soluciones al grave problema de la vivienda que sufre nuestra ciudad.

Apoyaremos aquellas medidas que adopte el equipo de gobierno encaminadas a facilitar el acceso de los malagueños y malagueñas a una vivienda asequible.

Tendrá nuestro respaldo para hacer una Málaga más habitable.

Como también lo va a tener para hacer una Málaga verde.  
Vamos a defender el proyecto del bosque urbano en los antiguos terrenos de Repsol.

Málaga necesita un gran parque, un pulmón verde, en los distritos de Carretera de Cádiz y Cruz de Humilladero, los más densamente poblados de la ciudad.

Vamos a defender una Málaga más sostenible, en la que el peatón gane más protagonismo y que apueste por el uso de la bicicleta como medio de transporte.

Vamos a defender nuestro horizonte y, por tanto, nos opondremos a la construcción de una torre en el puerto de Málaga.

Apostamos por un turismo de excelencia y de calidad, por el crecimiento de la planta de hoteles de cuatro y cinco estrellas en la ciudad y por la regulación y la limitación de los pisos turísticos.

El turismo es un motor de crecimiento económico y creación de empleo clave para la ciudad.

Hagamos cuanto esté en nuestras manos para que ese motor no gripe.

Vamos a seguir apostando por el ecosistema tecnológico europeo de Málaga, por el desarrollo del PTA y por la llegada de empresas a nuestra ciudad.

Es decir, por la Málaga generadora de oportunidades y de empleo digno.

Vamos a defender nuestro patrimonio, nuestra identidad, en definitiva nuestra Málaga.

Y, por supuesto, vamos a defender nuestros barrios, donde vive la mayoría de los malagueños y las malagueñas, donde late el corazón de la ciudad.

Esta legislatura tiene que ser la de los barrios de Málaga.

La de la modernización y transformación de nuestros barrios.

La del salto de calidad en las condiciones de vida de los malagueños y las malagueñas que viven, que vivimos, en los barrios de la ciudad.

Señor De la Torre arranca hoy su sexto mandato con mayoría absoluta.

En los dos últimos estuvo en minoría, pero actuó como si hubiera seguido teniendo esa mayoría absoluta.

Señor de la Torre, con la victoria obtenida el pasado 28 de mayo los malagueños y las malagueñas le han dado su confianza para gobernar, no un cheque en blanco.

Le pido que administre con responsabilidad y humildad la confianza que ha obtenido en las urnas.

No caiga en la tentación de intentar utilizar el 49% de los votos que ha tenido para gobernar en contra de la otra mitad de la ciudadanía malagueña que no lo ha votado.

Le invito a que pruebe a gobernar este mandato con diálogo, acuerdo y consenso.

Le invito a que pruebe a gobernar sin confrontación con las otras administraciones, sean del color que sean.

Le invito, en definitiva, a que acepte nuestra mano tendida si vosotros abris el puño para gobernar para todos los malagueños.

Ya dimos muestra de nuestra voluntad de acuerdo cuando negociamos los presupuestos 2021 por la necesidad de reconstruir nuestra ciudad tras la pandemia mundial que sufrimos con el Covid19.

Nuestra ciudad se enfrenta a retos enormes en los próximos años.

En los próximos días vamos a conocer si Málaga va a ser la ciudad elegida para acoger la exposición internacional 2027. Es sin duda una oportunidad única para Málaga, un acontecimiento que va a poner aun más si cabe el foco en nuestra ciudad.

El trabajo conjunto de administraciones y partidos en la candidatura de Málaga a la Expo 2027 nos debe servir de ejemplo para este mandato.

De ejemplo de que juntos, trabajando lealmente y sumando esfuerzos, podemos llegar más lejos.  
Termino.

Desde este salón de Pleno de esta gran capital, sin olvidar los orígenes de mis padres de un pequeño campo del municipio de Riogordo, reconozco que Málaga es una tierra de oportunidades. Que en el presente junto con mi mujer Nuria nos hace pensar cada día en que un futuro mejor es posible para nuestras dos hijas, Daniela y Julia.

Este portavoz y este grupo político tienen un único compromiso y una única pasión: Málaga.

Vamos a volcar todos nuestros esfuerzos y todas nuestras energías en luchar por una Málaga acogedora, de sueños e ilusiones compartidas.

Por una Málaga donde tenga cabida todo el mundo.

Por la Málaga de los barrios, la de la vivienda asequible, la justa e igualitaria.

Vamos a trabajar cada uno de los días de este mandato por esa Málaga que nos enamora.

Porque el futuro se gana día a día.

Porque como dijo el poeta, sólo se hace camino al andar.

Muchas gracias.